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令和４年度 白子中学校 第３回学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ４年 ９月 ７日（水） １９：００～２０：１５ 

 

２ 場 所  白子中学校 図書室 

 

３ あいさつ（委員長） 

 委員長：コロナの感染状況が続いており，本日，鈴鹿市では２５７名の感染が報 

告されている。また，１０歳未満の感染者が増えており，それによって 

家庭内感染が増えている。感染力が高いようなので，皆さんも気をつけ 

ていただきたい。学校においては，引き続き感染拡大防止対策をしなが 

ら，今後の教育活動を行っていただきたい。 

 

４ 協議内容（連絡事項を含む） 
 
（１）本校の教育活動について 

 〇夏休み中，非行問題や水難事故等，大きな事件・事故の報告もなく，２学期を 

迎えることができた。始業式が行われた９月１日は，子どもたちも元気よく登 

校する姿が見られ，概ねよいスタートを切ることができた。 

 〇中体連の各競技において，白子中学校の活躍が見られた。職員玄関にはたくさ

んの優勝旗が並んでいる。地区大会においては，ハンドボール女子，バレーボ

ール男子，バスケットボール男子，卓球男子団体がそれぞれ優勝をした。陸上

部では，男子４×１００ｍＲ，水泳では，女子２００ｍバタフライでそれぞれ

全国大会に出場をした。 

 〇コロナウイルスの感染状況については，なかなか終息の兆しが見えない中では 

あるが，学校としては今後も感染症拡大防止対策をしつつ，２学期以降の教育 
 
（２）令和４年度全国学力・学習状況調査の結果について【別紙】 

 〇本年度も中学３年生を対象に，国語・数学・理科の学力テストと，家庭学習等 

に関する調査が行われた。現在，各教科で結果の分析をするとともに，今後の 

取組について検討をしているところである。 

 〇生徒質問紙からは，全国平均と比較すると，家庭学習の時間が短く，家庭での 

携帯電話，スマートフォン，パソコン等を使用している時間が長いという状況 

にある。これは，三重県や鈴鹿市の課題でもある。 
 
（３）家庭学習の定着とスクリーンタイムの縮減について（熟議） 

 〇前回の学校運営協議会において熟議をされた，「家庭学習の定着とスクリーンタ 

イムの縮減について」，学校運営協議会会長，ＰＴＡ会長、学校長の連名で「家 

庭学習の習慣化」という文書（プリント）を配布する予定である。 

今回もいろいろなご意見をいただきたい。 

  

・家庭学習の時間やゲーム等の時間については，もう少し細かく時間を区切って 

調査してはどうか。また，他校の状況はどうなのか。 

 ・現在，生徒は一人１台端末の持ち帰りをしているので，その端末を活用した家 
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庭学習ができるとよいのではないか。 

 ・自宅での生活の「見える化」することが重要ではないか。この部分を明確化し 

て，生徒が学習する部屋（場所）に掲示できるといいのではないか。 

 ・今回の取組が，家庭での親子の会話のきっかけになるとともに，家庭での生活 

について，親子で話し合って考えられるとよい。 

 →家庭での生活の様子を「見える化」するために，各家庭で相談して，プリント 

に書き込んでもらい，勉強部屋や家族が目に付く場所に掲示してもらう。 

 →今回いただいた意見等をもとに，再度，文書（プリント）を修正し，委員長お 

よびＰＴＡ会長に確認をいただいた上で全校生徒に配布したい。 

 ・自治会長が中心となって，稲生から野町方面に抜ける道路に街灯をつけるよう 

働きかけていただいた。街灯が設置されれば，通学路として使用できる。学校 

としても，このことは知っておいてほしい。 

 ・学校がお願いしにくいようなことでも，自治会をはじめ，地域が声をあげてい 

くことで改善していけることもある。できることは今後も協力していきたい。 

 →該当の設置に係わって，自治会長さんにはあらためてご挨拶に伺いたい。 

 ・９月１日の通学路安全指導，挨拶運動から，ヘルメット着用１００％，自転車 

並進０％，横断指導無視０％、挨拶８５名中７４名（８７％）であった。これ 

までの取組による結果であり，今後も継続して取り組んでいきたい。 
 
（３）教育委員会より 

地域の自治会長さんが，子どもたちのために働きかけてくれるということは本 

当にありがいたいことである。地域と学校が一緒になって子どもを育てていかな 

くてはならない。今後も，良好な関係を保っていただきたい。 

今回，全国学力・学習状況調査の結果と分析について報告があったが，その中 

で「自分の考えを文章で表現することが得意である」ということはすごいことで 

ある。一般的に「文章を書くこと」を苦手とする生徒は多い。 

また，質問紙調査から，「家庭学習の時間が短い」「ゲームやテレビを見る時間 

が長い」「読書の時間が短い」，この３点は県や市の課題でもある。しかし，これ 

らのことは，各家庭で保護者が何とかしなければならない問題である。今回，学 

校運営協議会で協議され，三者連名で配布される文書（プリント）は，家庭に働 

きかける大切な取組である。粘り強く取り組んでいただきたい。 

 

５ その他 

（１）今後の学校行事等について 

   職場体験学習(２年生)は中止となったが，社会見学(１年生)や文化祭，進路 

説明会(３年生)については，感染症対策をしながら実施していく方向である。 
 
（２）第４回学校運営協議会（校区合同学校運営協議会） 

   令和４年１１月８日（火）１６時００分～，白子中学校図書室(本館２階)他 

   ※次回は，校区合同学校運営協議会として開催，約５０名の参加を予定。 
 
（３）配布物：事項書，学校だより(７･８月号），『家庭学習の習慣化に向けて』等 


